学校だより



きらりと輝く





令和3年12月3日号 No. 10(学校評価特別号) 市川市立須和田の丘支援学校

学校評価へのご協力、ありがとうございました

6月に実施しました学校評価(保護者アンケート)の集計を掲載いたします。ご報告が大変遅くなり申し訳ありません。多くの皆様にご協力をいただきました。ありがとうございました。裏面に集計の結果を載せました。昨年度の結果と比較できるようにしましたのでご覧ください。また、自由記述でも多くのご意見をいただきました。今後の学校運営に生かしてまいります。

ご 意 見(抜粋)

〇日々の指導について

- ・オープンスクールに参観出来なかった為、授業内容は全部 把握しきれなかったのですが、授業、生活、体調の事等、 出来た出来なかった事を連絡帳に今まで通り書いて頂い て、何か疑問に感じた事は伝えますのでその時は宜しくお 願い致します。色々調整はあると思いますが、個別課題学習 の頻度をもっと増やして頂けたら助かります。
- ・体力作りに関して 工夫しながら取り組んでくださっていると 思うのですが、屋外での活動(マラソンやかけっこ等) 短い時間でも良いので定期的に取り入れて頂けると嬉しいです。
- ・音楽の授業で、Wi-Fi が繋がりにくく、ダンスが中断してしまっていたので、インターネットが繋がりやすい環境にできたら良いと思いました。

〇行事について

- ・今年度が学生生活最後となるので、たくさん学校行事をして欲しかったですし、私達家族も参加したかったのですが、それがコロナで中止となっている事が残念ですが、やれる範囲でやって頂き、その中で目一杯楽しんで欲しいと思っております。
- ・行事や宿泊に伴う行事は各家庭の参加不可のアンケート制にした方が良いと思う。コロナの間は。

○学校ホームページ等について

- ・うちの子供は話す事ができないので、学校内での事は学校 からの発信しか知る事ができません、ちょっとでも変化が あったら、知らせてほしいです。 1番望んでいるのとは子 供にとって学校は安心、安全、子供達の味方の場所であっ てほしいとの事です。
- ・ホームページの本日の給食稲越が更新されない事が多い。
- ・今年度になり、HPの更新が減っているような気がします。学校 へ出向く機会も減っているので様子を知る事が出来るHPを充 実させていただけると有り難いです。
- ・安全面や子供の特性に合わせた配慮や指導はとてもありがたく、良いと思います。 一方、保護者や地域への情報公開や、 周りを巻き込んでの学校経営に関しては少し残念です。コロナでできない事や保護者が見えない所が多い分、例年よりも 保護者への情報提供やホームページの更新が必要かと思いま

対 応

- ・個別課題学習については、児童 生徒の増加に伴い大きな課題と なっています。今後もご希望に 応えられるよう工夫してまいり ます。
- ・コロナ対策として、屋外でも遊 具や場所に対する密の回避が必 要でしたが、今後は活動場面を 増やせると思われます。
- ・学校施設におけるインターネット環境が整いつつあります。
- ・コロナ禍に応じた行事づくり、 参加方法などについて、引き続き検討を重ねて実施してまいります。
- ・今後も、個人情報の取扱いに注意しながら、コロナ感染症に関する情報提供も含め、引き続きメール、文書等で適宜お知らせいたします。
- ・定期的にホームページの更新ができるよう努めてまいります。 なお、分散登校や休校時の家庭 学習のお手伝いとしても、ホームページの充実を図っていきたいと思います。
- ・今後、全児童生徒へのタブレット配付により、新しい連携の在り方を模索してまいります。

すが、昨年度よりも更新頻度が少なく感じます。 担任の先生 方が工夫して子供の様子をあらゆる形で伝えてくださるのが 何より嬉しく、家庭での関わりの大きなヒントになっていま す。先生の気付きや保護者からの質問など、先生と保護者の 連絡ツールで ICT 環境が進めば、学校と家庭の連携が取りや すく子供の成長に繋がる気がします。

Oスクールバスについて

- ・2年前あたりに台風みたいな大雨洪水竜巻警報が出ていて警戒レベル4になり帰宅のスクールバスが出すことが出来ないから迎えに来てほしいと言われたことがあり、学校まで遠い為にタクシーもなかなか見つからず道路も、冠水しかけていて困ったことがありました。 その後1時間後くらいにすっかり晴れて良い天気に変わったのですが、警報が出てる時には学校で待機等させて、後からバスを出す等臨機応変に対応していただければ助かるなぁと思っています。 なかなか難しいのかもしれませんが、悪天候との予報が出ていると、学校を欠席させてることがあるので、よろしくお願いします。
- ・スクールバスに乗車する際に子供に手指消毒をする先生、しない先生がいらっしゃいます 手指消毒してから乗り込むのか、しないのかどちらかに統一してほしいです 乗り込む際にしていない先生からしている先生に変わると、普段消毒していないのに「消毒してね」とアクションがあり子供がとまどいます。
- ・高校生も必要に応じてスクールバスに乗る事が出来るよう動き続けてほしい。学校に行けなくなったらアンケートも何もない。今年度はまだ何も報告がない。自力で登校出来ないなら学校に行かなくても構わないという意図さえ感じられる。

〇地域との連携等

- ・地域の方々との関わりや支援、ボランティア活動をホームページなどで広く知らせてほしい。なかなか見学に行けないご時世なので、入学志望者にwebでの説明会や見学の機会を作ってあげてほしい。
- ・放課後の時間を充実させて欲しい。 例えば他の支援学校で行われている、部活動やクラブ活動という形のものを、週一日でも良いので個人が出来るレクレーション活動を増やして欲しいです。 体力やエネルギーが、旺盛な高校生の発散の場を与えて貰えたらと思います。

〇その他

- ・コロナ休校中、PCR検査をするためにキットを手のかかる子供と取りにいき、また学校に提出しに行かなくてはならなかったのは疑問に思いました。善処願います。
- ・本校児童生徒数に比べて職員の感染が多いと感じています。 臨時休校の際に息子が学校にもデイにも行けずに問題行動が 増え非常に辛い日々でした。コロナ第四波であることを踏ま えて、学校職員のマスクは医療専門家が推奨している不織布 マスクをつけた方が良いと思います。昨年に保護者アンケー トの結果に不織布マスクの意見があったと記憶しています が、現状改善されていないと思います。
- ・アンケートは無記名もしくは希望で記名を依頼するのが適当だと思う。生徒側に利益はない。都合で記名式にしたのなら理由が記入されていない。多くの意見を集めてよりよい運営をしてほしい。

- ・スクールバス運行につきましては、様々な調整が必要となります。悪天候への対応等、可能な限り柔軟な対応ができるよう努めてまいりますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願いします。
- ・先日お知らせしましたように、 高等部生徒のスクールバス利用 に向けた取り組みを、継続して 行ってまいります。市川市、教育 委員会へ要望、意見を述べてま いります。

- ・貴重なご意見ありがとうござい ます。時代、情勢に応じた地域と の連携を模索してまいります。
- ・貴重なご意見ありがとうございます。保護者の皆様、地域の人的物的資源が有機的に結びつくことで具現化する方法を模索していければと思います。
- ・ご心配とご迷惑をおかけして大変申し訳ありません。引き続き、職員の不織布マスク使用の徹底を図るとともに、健康管理にも十分留意してまいります。
- ・学校として市内の各関係機関等と連携を密にしてまいります。
- ・保護者様と学校の協力体制をより強くするために記名をお願い しています。引き続きご理解と ご協力をお願いいたします。

学校評価保護者アンケート集計結果(小学部59 中学部31 高等部50 計140件 回収率79%)

(1) 市川市共通項目 (全14項目)※グラフ上段:令和3年度6月 下段:令和2年度12月



(2) 学校独自項目 (全12項目)※グラフ上段:令和3年度6月 下段:令和2年度12月

